

PlantaDoce.

Empresa

AB-Biotics estudia poner en marcha su primera planta de producción

La compañía biotecnológica española confía en crecer en Europa, China o India tras dar entrada en su capital a la multinacional japonesa Kaneka.

PlantaDoce
25 abr 2019 - 12:15

AB-Biotics estudia poner en marcha su primera planta de producción

AB-Biotics quiere crecer con un centro propio. La compañía biotecnológica española, que el año pasado dio entrada a su capital a la firma japonesa Kaneka, estudia disponer de una planta productiva propia durante el próximo año.

La compañía, que está especializada en la creación y distribución de probióticos para el tratamiento y prevención de enfermedades, alcanzó una facturación de 11,89 millones de euros el año pasado y un beneficio de 1,2 millones.

Los máximos responsables de la biotecnológica aún no tienen decidido el lugar ni la fecha para poner en marcha las instalaciones. “Estamos valorando si vale la pena empezar una construcción de cero o si decantarnos por alguna adquisición”, señalan en declaraciones recogidas por *Expansión*.

Por otra parte, AB-Biotics estudia la posibilidad de comercializar directamente sus productos, ya que actualmente se venden a través de terceros con empresas como Stada o Lacer. **La compañía tiene como prioridad crecer en Europa y en mercados asiáticos como China o India.**

La compañía firmó a principios de marzo un acuerdo con la empresa norteamericana InSourceDx para reforzar su presencia internacional. La operación permite que la empresa comercialice Neurofarmagen en Estados Unidos, una plataforma para identificar la medicación más adecuada en neurología y psiquiatría.